

Artikel vom 13.04.2018

Pressemitteilung April 2018

## CSU-Hoigarte in Weißensee



Großes Interesse am „CSU- Hoigarte“ in Weißensee.

### **Großes Interesse am „CSU- Hoigarte“ in Weißensee.**

Das Thema „Strandbad“ wurde auch beim „CSU-Hoigarte“ in Weißensee wieder zum Brennpunkt.

Die Bürgerinnen und Bürger von Weißensee sind über das strategische Vorgehen der Kommune sehr enttäuscht. Der Ortsvorsitzende Hartung machte klar, dass die Meinungen der Bürgerinnen und Bürger sehr wohl wichtig sind, um eine wertige, bürgerliche und zukunftsorientierte Parteipolitik für Füssen gestalten zu können. „Jeder macht was er will und derzeit auch nicht im Bürgerinteresse und mit nicht nachvollziehbarer Strategie“, sprach Herr Schmidt über die aktuelle Integration bzw. die nicht-Integration der Bürgermeinungen. „Es muss sich was ändern“ und bestätigt damit auch die Pläne der CSU Vorstandschaft.

Ralf Söhnen indes wird Klage einreichen, wenn die Ausschreibungsinhalte der öffentlichen Ausschreibung im neuen Pachtvertrag des Weissenseer Kiosks nicht umgesetzt werden.

Die Interessengemeinschaft „Strandbad“ erarbeitet ein Konzept, um den Bürgern eine Empfehlung für die Abstimmung des Bürgerentscheides und Ratsbegehrens zu geben. Dieses Konzept soll alle

Konsequenzen, zukünftige Möglichkeiten sowie Chancen und Risiken beinhalten.

„Dass auch nichts für die Jugend gemacht wird und Weißensee immer leerer wird“, äußerte Dr. Michael Guggemos seinen Unmut. „Die ansässige Gastronomie sei nicht an den hiesigen Gästen interessiert.“

Aufgrund der knappen Zeit werden die anderen Themen wie Sanierung Turnhalle, Sanierungsbedarf Wörtherstraße, Kanalsanierung Tennishalle, Optimierung ÖPNV Netz (RVA, RVO), Internetgeschwindigkeiten usw. in einem Folge „CSU-Hoigarte“ weitergeführt und intensiviert. „Auch hier werden die Hauptpersonen des „Hoigarte“ die Bürger sein“, verdeutlichte der Ortsvorstand der CSU.

Daher ist die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger sehr wichtig.

**Der nächste „CSU-Hoigarte“ findet für Füssen-West in Füssen West am Mittwoch, den 16. Mai in der Gaststätte „Drei Tannen“ statt. Der Ortsvorstand freut sich auf die Bürgerinnen und Bürger aus Füssen-West zum „Hoigarte“!**

Weitere Termine:

**Dienstag, 05. Juni Hoigarte Weidach Hotel Sommer**

**Dienstag, 09. Oktober Hoigarte Füssen-Altstadt Hotel Hirsch**

Die Veranstaltungen beginnen jeweils um 19:45 Uhr.

Die offiziellen Einladungen zu den Terminen werden per Zeitungsverteiler an die Haushalte in den entsprechenden Ortsteilen verteilt.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer, interessante Gespräche, tolle Persönlichkeiten und ein gemütliches Beisammensein.

Ihre Ortsvorsitzenden

#csu #bayern #löwenstark #einstarkesbayernfüreinstarkesdeutschland